



**12. Internationales  
Trucker & Country  
Festival Interlaken**  
1.-3. Juli 2005 | Flugplatzareal  
mit Motorbikes 3-Tages-Pass: CHF 80.-

*Riesige Trucks · Coole Bikes · Super-Sound · Tolle Stimmung*

**The Bellamy Brothers  
Jesse & Noah  
Rachael Warwick  
Rednex Lady Dagmar & Don Jensen**

**Country Sisters Ralphs Rock Blues Band Texas Renegade The Woodys  
Kim Carson Linda Jacob & the Road Riders u.v.a.m.**

© 2005 Jungfrau World Events

Veranstalter:  
**JWE Jungfrau  
Interlaken World Events**

Vorverkauf:  
Phone 033 823 66 53 oder

**TOPTICKET CH**  
TICKET HOPFLER  
0900552225 SFr./Min.

[www.trucker-festival.ch](http://www.trucker-festival.ch)



Die vier Top-Musiker der Las Vegas Country Band aus dem Waadtland vertreten dieses Jahr mit die französische Schweiz. Bereits seit mehr als 25 Jahren kann man sie sowohl

*The Las Vegas Country Band are four outstanding musicians from the French part of Switzerland. They have been active on Swiss and international stages for more than 25 years and*

**Las Vegas Country Band ch**

auf Schweizer wie internationalen Bühnen sehen. Mit ihrem vielseitigen Repertoire von New Country über Rock'n'Roll bis hin zu den grossen Klassikern der American Country Music schaffen sie eine echte Western-Atmosphäre. Die talentierten Musiker lieben die Bühne und haben mit ihren starken Stimmen und herausragenden Gitarren- und Harmonika-Arrangements eine grosse Fangemeinde aufgebaut und besonders bei Line Dancers viele Freunde gewonnen.

*boast a repertoire that will take you on a journey from New Country to original Rock'n'Roll and the great classics of American Country Music. More than the sum of their individual talents, they are pleased to perform, and this results in a real cowboy feeling. Let them surprise you with their superb vocal arrangements, solid rhythm section, outstanding guitar and harmonica solos. For your, and every line dancer's pleasure.*

Samstag, 2. Juli 05, WESTERNDORF, 13.00-14.30 h  
[www.lasvegascountry.ch](http://www.lasvegascountry.ch)